
Estado de Sao Paulo

GABiNETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 045 / 2023

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do pienario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
estude a possibilidade de passar o Departamento de Habitagao para 
Secretaria de Habitagao.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista a alta demanda que 
estamos tendo em nosso municipio na area habitacional, demandas que so 
tern aumentado referente aluguel social, area de risco, aumento de ocupagao 
irregulares, falta de pianos Habitacionais, entre outros relacionados a esse 
departamento.

Esse pedido tambem se faz necessario, para que assim possamos 
aumentar a equipe da nossa Fiscalizagao de Obras, temos muitas areas 
invadidas, pessoas essas que por muitas vezes nao sao do nosso municipio.

Precisamos criar programar habitacionais; Temos como exemplo os 
moradores que residiam onde e o predio da Camara Municipal, ate hoje vivem 
em aluguel social e nao tiveram direito as suas casas, assim como tantos 
outros moradores antigos.

Nossa populagao tern aumentado consideravelmente e esse o pedido e 
justo para que possamos nos adequar a nova realidade de crescimento da 
nossa cidade.

Pienario Ver. Waldomiro dos Santos,13 de fevereiro de 2.023.

SAULO ANDERSON RODRIGUES 
Vereador
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